
会 議 録（５月） 

 

平成 30年 5月 16日 

教育委員会会議室 

 

１．出席委員  教育長 猪野 貴一    教育長職務代理者 石井 勇 

  委員 寺本 俊文     委員 興梠 浩幸 

  委員 松本 貴子 

２．事務局   教育次長 北島 隆二   指導主事 渡木 秀明 

３．書 記   教育次長 北島 隆二 

４．報 告 

   （1）五ヶ瀬町町史企画委員会の報告について 

 

５．協 議 

  （1）鞍岡中学校跡地について  ※非公開とする。 

   

 

６．その他 

（1）第３５回五ヶ瀬町体力づくりバレーボール大会の開催について 

（2）平成３０年度五ヶ瀬町生涯学習推進会議特別講座「大人の G授業」について 

（3）家庭教育五ヶ条について 

（4）平成３０年度五ヶ瀬町自然の恵み資料館企画展「平岡浩が映す五ヶ瀬－四季

の彩り－」の開催について 

（5）五ヶ瀬町総合公園 G パーク陸上競技場及びスポーツ広場の芝養生期間につい

て 

 

連絡事項 

（1） 教育委員会行事予定（５・６月）について 

 

会 議 録   午後４時１５分開会 

 

教育長   あいさつ 

       

議事録署名委員：松本 貴子 勇 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問），Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見） 

 Ｅ･･･Explanation（説明） 

 



 

 

 

 

 

【４ 報告】  

１ 五ヶ瀬町町史企画委員会の報告について 

① 資料に基づき、教育次長が説明を行った。 

・町史企画委員会を２回開催している。 

・第１回委員会では、事業実施要綱について、編さん基本計画について、編さん体

制について、編さんスケジュールについて、委託業者の選定について協議を行っ

た。冊子に音声データ及び映像データを含めた編さんを行いたい。 

・編さん体制については、庁舎内会議を企画委員会とし、実質的な決定機関を編さ

ん委員会とするが企画委員会に外部有識者（文化財保存調査委員会）及び顧問を

加えて組織する。 

・第２回委員会では、委託業者の選定について協議。編集作業まで行う業者は大手

出版社となる。プロポーサルにて業者を選定することとされた。 

 

（質疑） 

  Ｑ１ 町内の意見はどこで取り入れるか。 

  Ａ１ 文化財保存調査委員会が編さん委員会に入っていただくことを考えている。 

 

【５ 協議】  

１ 鞍岡中学校跡地について   ※非公開とする。 

 

（決定事項） 

・本日は経過報告までとし。本会の内容を町長に伝える。 

 

【６ その他】 

１ 第３５回五ヶ瀬町体力づくりバレーボール大会の開催について 

① 資料に基づき、教育次長が説明する。 

・例年通り実施させていただく。 

 

（質疑） 

 なし 

  

２ 平成３０年度五ヶ瀬町生涯学習推進会議特別講座「大人の G授業」について 

資料に基づき、教育次長が説明する。 

・前回提示以降、内容が固まったため再度説明。 



（質疑） 

Ｅ 修了者交付者名簿を作成し、登録していくのも良い。 

 

３ 家庭教育五ヶ条について 

資料に基づき、教育次長が説明する。行政事務連絡会で組回覧。本日付で告示を

行いたい。 

（質疑） 

   Ｑ１ 現在の学校での家庭教育学級の取り組みは？ 

   Ａ１ 各学校で様々な内容で取り組んでいる。 

Ｑ１ 全世帯配布すればよかったのでは？ 

   Ａ１ 町広報誌で周知を図りたい。 

 

４ 平成３０年度五ヶ瀬町自然の恵み資料館企画展「平岡浩が映す五ヶ瀬－四季の彩－」

の開催について 

資料に基づき、教育次長が説明する。 

・絵画は、何点か寄贈いただく予定。贈呈式に町長が出席。 

・本年度、県立博物館の企画展を本町で開催したい。 

（質疑） 

   なし 

 

５ 五ヶ瀬町総合公園 Gパーク陸上競技場及びスポーツ広場の芝養生期間について 

資料に基づき、教育次長が説明する。 

・６月４日から７月１３日まで養生期間を設ける。 

（質疑）  

   なし 

 

６ その他 

  ・道徳の教科書選定について（渡木指導主事） 

    昨年は、小学校の道徳の教科書を選定。本年度は、中学校の道徳の教科書を選

定するため、石井委員に選定委員を依頼。平成３２年度から小学校の教科書が新

しく替わる。本来であれば、平成３１年度から替わるべきであるが、３２年度か

ら学習指導要領が新しくなるため、業者も対応してないため平成３２年度からと

したい。 

  ・学校訪問について（渡木指導主事） 

    中山間エリア会議の報告とお礼。 

・学校訪問について（渡木指導主事） 

    来週から実施していくことの再周知。 

 

    



全体を通しての質疑 

 

  Ｑ１ 学校訪問の内容は？ 

  Ａ１ 参観、施設見学の後、校長から話を伺い、委員からの意見をいただく。 

 

連絡事項 

１ 委員会の５・６月行事予定 

※ 一覧表により次長が説明する。 

※ 中体連予定表の配布。 

 

次回の定例教育委員会日程 

  ６月２１日（木）午後５時３０分頃   

 

 

閉会時刻  午後５時００分 

 

教 育 長 

 

 

 

会議録署名委員 

 

 

 

会議録調整者 


